

とことこ通信 2022. 11月

桜川沿いの木々の落ち葉が、晩秋を感じさせる景色へ



日中の気温は過ごしやすい頃合いですが、朝晩の冷え込みは日々季節が進んでいることを感じる11月となりました。桜川には晩秋の使者の「カモ」が昨年より多くの群れで飛来しています。



今年も残り2か月となりました。月末にハロウィンパーティーを例年どおり開催しました。子どもたちの素敵な笑顔が見られました。詳細写真は次号で掲載予定です

「とことこカフェ」開催

コロナウィルス感染拡大防止に鑑み、9月15日、22日、10月13日の3日間に分けて実施しました。テーマは「就学についての講演と発達相談」で、クリニック院長の講演の後、フリートークの座談会を行いました。

今年度から、「発達障害児地域支援体制強化事業」の一環として、市内幼稚園保育園へもご案内をし、ペアレントメンター、相談支援専門員も同席し昨年度同様多くの保護者からのお悩みやご相談等が出され、有意義な3日間となりました。次年度以降も今回の寄せられたアンケートを基に企画していきたいと思っております。ご参加された皆様お疲れさまでした。

10月の活動の様子です

